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要   旨 

学校駐車場（ファミリーマート横）の確保とあわせ、校舎裏の職員駐車場の整備

及び、通学路における危険箇所の改善、又、部活終了時刻に合わせたバス増便、延

長等を要望します。 

                  記 

１. 学校駐車場の確保について 

現在、学校敷地とファミリーマート志手原店の間にあります私有地を、市で借

り上げていただき感謝申し上げます。上野台中学校の立地条件から、保護者は車

での来校が非常に多く、学校行事等々の際、駐車場確保は必須条件になります。

よって、引き続き学校用地としての駐車場確保をお願いいたします。 

２. 校舎北側の駐車場の整備について 

   現在、校舎北側を主に職員駐車場として使用していますが、非舗装部分がほと

んどで、実質使用できる範囲が限られています。舗装等々整備し有効活用したく

考えております。昨年度も、「市道成谷中央線の工事計画に合わせて整備する予

定」とのご回答をいただいておりますが、単独での整備の早急な対応をお願いい

たします。 

３. 学校通学路の整備について 

   生徒が毎日通学している通学路の中で、歩道がない等帰宅時の危険個所が多数

あります。 

  (1)主要地方道三田後川上線木器～志手原、上野台中学校～兵庫中央病院までの安

全な通学路の確保をお願いいたします。グリーンベルトの設置をしていただいて

いる箇所もございますが、この区間は道路の幅員が狭く歩道がないため車両が通

行すると路肩を歩行するのが非常に危険な状態になります。事故も多発している

場所でもあります。 

上野台中学校～兵庫中央病院の区間に関しましては、上記理由におきまして迂

回をして県道有馬富士公園線経由で通学している生徒もいます。 

また、上野台中学校～兵庫中央病院の区間について「平成29年度バイパス整備

事業着手、平成33年度完了予定」、木器～志手原の区間につきましても「木器～

下槻瀬間、川池手前の増員が狭隘な区間の道路拡幅を予定されている」とのご回

答をいただいておりますが、両区間とも事故も多く大変危険な場所であります。

歩行者安全の為、早期整備をお願いいたします。 

  (2)その他の危険箇所 

その他の危険箇所につきましても引き続き改善をお願いいたします。 

４. 平日での部活終了下校に合わせたバス増便又は延長及び乗り継ぎ便の検討につ

いて 

   母子、波豆川の生徒は部活終了下校時にバスが無い為、部活が出来ない不具合

が出ています。昨年度、増便及び乗り継ぎ等を実施する事は困難とのご回答をい

ただいておりますが、子ども達の安全の為、再度ご検討をお願いいたします。 

  （例）上野台中学校発 波豆川、母子行き（ともだち号利用など） 

付託委員会 福祉教育常任委員会 

 


